
.. 

.. 

Ortiz Avalos: 

Legislación Adecuada 
para Llegar a Justicia 

"Es necesario conven
cernos de una vez por to
das. que sólo a través de 
una legislación adecuada. 
que realmente propicie el 
.crecimiento económico, se 
podrá llegar a la ansiada 
JustJcla social", señala la 
Asociación Salvadoreña de 
Empresas de Seguros. 

Lo anterior es parte de 
la exposición que dicha en
tidad hizo por medio de su 
representante, Lic. Rober
to Ortlz Avalos. ante la 
Asamblea Constituyente. 

La Asociación dice que 
la Justicia social men
cionada "debe ser real y 
honesta. una Justicia que 
no sirva de bandera a los 
disociadores; una justicia 
que sea el producto de Jos 

CEL Informa 
Suspensión 
del Servicio 

En relación a la suspen
sión Involuntaria del servi
cio eléctrico ocurrida en el 
Departamento de Sonsona
te, los dlas sábado 13 y do
mingo 14 del corriente. el 
Departamento de Rela
ciones Publlcas y Prensa 
de la Comisión EJecutiva 
Hidroeléctrica del Río 
Lempa, hace las siguien
tes declaraciones: 

1' .· La CEL pide discul
pas a Jos consumidores 
afectados en sus hogares y 
centros de trabaJo por la 
'suspensión Involuntaria 
del servicio eléctrico; 

2'.- La Interrupción tuvo 
como causa tallas técnicas 
ocurridas a la 19:23 horas 
del día sábado. en Jos 
transformadores de salida 
de la Subestaclón de la 
Central Térmica de Acaju
Ua; 

3' .· Inmediatamente 
después de que fueron lo
calizadas las tallas. se Ini
ciaron Jos trabajos de re
paración de Jos dispositi
vos de transformación y 
distribución eléctrica. ha
biéndose restablecido el 
servicio a las 16:03 horas 
del domingo. 

Respaldan 
Adopción de 
Niños en Canadá 

Repaldo a la adopción de 
niños salvadoreños en Ca
nadá expresó ayer el señor 
VIcente Vegas Ne rón, 
quien dijo ser salvadoreño
canadiense. residente aho
ra en esta capital. 

El señor Vega lnd.lca que 
él no está de acuerdo en al
gunos conceptos vertidos 
en Informaciones relativas 
a que no es conveniente el 
viaje de los niños salvado
reños hacia aquel país del 
norte. 

Indlca que es preferible 
QUe se vayan hacia un país 
desarrollado a que estén 
aguantando hambre aqul. 
tal como les toca a muchos 
nJños descendientes de fa
mUlas refugiadas o de pa
dres que han muerto por 
causa de la violencia . 

Indica además el señor 
Vega Nerón que él es del 
parecer que deben emitir
se oplnJones para respal
dar esta adopción en bene
ficio de las futuras genera
clones de salvadoreños. 

buenos salvadoreños y de 
sus leglllmas aspira 
clones: en resumen. una 
justicia que no discrimine 
a unos. a fin de obtener be
neficios fáciles para o-
tros". · 

La Asociación "no consi
dera el crecimiento y el de
sarrollo económico como 
un fin ; realmente es un 
medio de alcanzar el 
bienestar social, porque en 

Diputado Barrera: 

ntngun país. sea del Este o 
del Oeste. se puede dar lo 
que no se llene. Es una ley 
universal que antes de co
sechar el fruto es preciso 
sembrar y cuidar la si
miente". 

En efecto. continua , el 
beneficio social no es pro
ducto de la generación es
pontánea; por el contrario, 

-Favor pase a la página 37. 

Buena Voluntad para 
Discutir Constitución 

Estamos preparados y 
con la meJor buena volun
tad de discutir el proyecto 
de -la nueva Constitución 
Política. dijo el Diputado 
Hugo Barrera. Secretario 
de la Junta Directiva de la 
Asamblea Constituyente. 

Trataremos de tomar re
soluciones que realmente 
beneficien al pueblo salva
doreño, agregó . 

A nivel lnterpartidarlo, 
nosotros en el Partido Are
na hemos estado reunidos 
aproximadamente ocho 
días. posteriores a las dis
cusiones que hubo aquí y a 
las presentaciones que hl-

AYUDA EURO 
PEA.- El Dr. José 
Manuel Pacas, Minis
tro de Economía, ha
bló de la posibilidad de 
ayuda de la Comunl
'dad Europea a la reac
tivación centroameri
cana. 

cleron los ciudadanos y las 
Instituciones que se inscri
bieron la semana pasada. 
Hemos estudiado bastante 
a rondo. no solamente lo 
del proyecto. sino también 
las ponencias que hicieron 
las personas al momento 
en que les tocó hablar. pro
siguió Barrera. 

También la Comisión 
Especifica de la Constitu
ción ha estado reunida 
para estudiar las ponen
cias que presentó la ciuda
danía . 

-Dentro de esas ponen-
-Favor pase a la página 47. 

COMITE TECNICO.
Llc. Ricardo Alvaren
ga Va/divieso. Subse- . 
cretario de Economía, 
anunció ayer la forma
ción de un Comité Téc
nico de Artesanías 
para un control mejor 
de esas activlda_des. 

CON PRESIDENTE MACARA.- En Casa Presidencial. fueron recibidos 
Jos visitantes norteamericanos que Integran la delegación del Congreso de 
Jos Estados Unidos de América. que visita al Dr. Alvaro Magaña. EUun
cfonarfo conversó con ellos en su despacho oficial. sobre asuntos de interés 
mutuo y de cooperación. 

Progreso en la Medicina 
Observa el Dr. Vásquez 

Haber llevado la salud a 
mis pacientes es mi mayor 
sati sfacción como médico. 
afirma el doctor Lu is Ed
mundo Vasquez . 

El Dr . v asquez. de 85 
años. ha contribuido con su 
dedicación al ejercicio y 
desarrollo de la medicina 
y ostenta en la actualidad 
el titulo de profesor eméri
to de la Escuela de Medici
na de la Universidad de El 
Salvador y de Internista 
Emérito en el Hospital Po
liclínica Salvadoreña . 

Galardonado con varias 
distinciones salvadoreñas 
e Internacionales. la figura 
del doctor Vasquez quiere 
ser perpetuada ahora por 
sus discípulos al elaborar 
el Ministerio de Salud Pu
blica un proyecto de decre
to por el cual se crea el 
Premio acional de Medi
cina "Dr. Luis Edmundo 
Vásquez". 

Como lo informara EL 
DIARIO DE HOY en ex
clusiva. el premio en cues
tión se otorgaría cada 26 
de agosto - día del ono
mastlco del Dr. Vásquez
para promover el progreso 
médico-cientiflco. estimu
lar la capacidad creadora 

y la dedi cac ión de quienes 
realizan continuos y enal
tecedores esfuerzos para 
el avance y desa rrollo de 
la ciencia médica na
cional. 

MAYO R 
. PROG RESO 

En la medici na actual se 
observa un mayo r progre
so . afi rm a el doctor Vas
quez.'y la juventud médica 
trata de acaparar las inno-

vaciones que se van pre
senta ndo. 

Ha progresado mucho 
sobre todo. continua. la 
prepa ración de las muje
res médicas. las que antes 
era pocas y se quedaron un 
tanto rezagadas . 

HOME AJE 
PERPETUO 

Segun se dijo. el doctor 
-Favor pase a la página 37. 

Abrese Plenaria para 
Discutir Constitución 

La Asamblea Consti 
tuyente abrió ayer en la 
mañana la sesión plenaria 
para discutir .el proyecto 
de la nueva Constitución 
Poli tic a. 

Antes de iniciarse los de
bates. el Mayor Roberto 
D' Abuisson Arrleta. Presi
dente de la Asamblea. leyó 
el Reglamento que se ha 
elaborado para moderar 
las discusiones. en el que 
se dan 20 minutos para la 
participación del diputado 
que pida la palabra. diez 
minutos más si es necesa
rio que siga hablando y en 
illtlmo caso. otros diez mi
nutos para que complete 
su exposición. A juicio de 
la mesa directiva se podra 

dar más tiempo. si se con
sidera que el tema amerita 
esa concesión. 

La mayoria de los miem
bros de la Asamblea sera 
suficiente para deliberar. 
En ningiln caso podra ha
ber resolución con menos 
de 31 voros-..de Jos diputa
dos electos. -

Se comentó que el pueblo 
espera que las resolu
ciones de la Asamblea no 
sean para empeorar la si
tuación del país sino para 
mejorarla y ademas. se 
desea que Dios ilumine a 
los diputados para que la 
nueva Constitución sea un 
eJemplo para el resto del 
-Favor pase a la página 13.-

Música Latinoamericana 
Ofrecerá Mónica Cassini 

Como un homenaje a la 
realización del sueño de 
una artista salvadoreña. la 
cantante argentina Móni
ca Cassini ofrecerá maña
na un recital de muslca la
tinoamericana a partir de 
las 5 pm . en el audltorlum 
deCAESS. 

mejor de si con sus can
clones. esta vez en ofrenda 
a tos artistas salvadoreños 
en general . y al Museo 
FORMA en particular. 

AL INICIARSE LOS DEBATES para la aprobación de la nueva Constitu
ción Política fue leida una oración a Dios para que ilumine a los diputados 
a fin de llevar a feliz término su labor. La oración fue escuchada por todos 
de pie. En la foto, la Junta Directiva de la Asamblea Constituyente. 

El sueño era un museo; 
la artista. Jullla Diaz y el 
Museo FORMA es ahora 
una realidad a la cual Mó
nica se encuentra atada 
desde hace doce años 
cuando prometiera en al
guna ocasión cantarle a lo 
que entonces era la quime
ra de Jullla . 

Alma gemela en In
quietudes al alma salvado
reña. Mónica Caslnl ha 
vuelto para entregarnos lo 

Para las 20 canciones 
que interpretará. ademas 
de una composición suya. 
"Y Yo" . Mónica ha escogi
do una cubana de José 
Marti. "Guantanamera" Y 
" Fina Estampa" de la pe
ruana Chabuca Granda. 
así como creaciones de Al
berto Cortez. de Violeta 
Parra. de Joan Manuel Se
rrat. de Astor Plazzolla. 
Maria Elena Walsh Y otros 
autores de México y Suda
mérlca. 

Los ulllmos aciertos de 
-Favor pase a la página 11. 


